# Pedro Vázquez, campeón del Mundo en K-2 1.000

#### PIRAGÜISMO

El palista parragués, aún con opciones de estar en París 2024, batió con el vasco Íñigo Peña a las parejas húngara y alemana en Duisburgo

#### J. L. CALLEJA

GIJÓN. Pedro Vázquez se proclamó campeón del mundo en K-2, junto al vasco Íñigo Peña, en la prueba de la distancia de 1.000 metros de los mundiales absolutos de piragüismo en aguas tranquilas, modalidad esprint, que se celebran en la ciudad alemana de Duisburgo.

El destacado palista parragués, junto al piragüista de Zumaya, se subieron a lo más alto del podio, gracias a que consiguieron un excelente tiempo de 3.11.512, por delante de los húngaros Bence Valda y Szabo Szantoni, con un crono de 3.12.366, y los ale-

manes Antón Winkelmann y Leonard Buch, que acreditaron 3.13.550..

Pedro Vázquez, que aún tiene esperanzas de estar en París 2024 en una prueba olímpica, comentó a EL COMERCIO tras lograr una brillante victoria que «va habíamos hecho antes el mejor tiempo en las series y nos salió una regata sensacional, por lo que estamos muy contentos» El palista de Arriondas mostró su agradecimiento al apoyo recibido. «La afición que vino a animarnos nos llevó en volandas en los últimos metros para conseguir el triunfo». En este sentido, dijo el piragüista forjado en Los Rápidos que «sirvió para vaciarme al máximo y lograr este valiosísimo oro».

En esta cita mundialista de Duisburgo, la gijonesa Sara Ouzande, formada en el Grupo Covadonga, se colgó el bronce con el K-4 500 español y logró de paso el billete para los Juegos del próximo año, clasificación



Pedro Vázquez, a la izquierda, con Íñigo Peña, ayer en el podio del Mundial que se celebra en Duisburgo. RFEP

«Sara Ouzande ha logrado un hito para el deporte femenino asturiano», señala el presidente de la Territorial, Miguel Gallo

que también obtuvo Saúl Craviotto, pese a quedar séptimo el K-4 masculino, que era claro favorito al llegar como campeón del mundo.

#### Tercer asturiano de la historia

Pedro Vázquez obtuvo el tercer oro de la historia de un palista asturiano en un Campeonato del Mundo tras el de Herminio Menéndez en Belgrado, en 1975 en K-4, y el de Fran Llera, en 2010, en Poznan (Polonia), en el relevo de K-2 200 metros.

Por otra parte, Miguel Gallo, presidente de la Federación de Piragüismo del Principado, presenció estos mundiales en tierras teutonas y señaló que «Sara Ouzande ha logrado un hito para el deporte femenino asturiano, lo que, a buen seguro, marcará un antes y un después».

Sobre la victoria de Pedro

Sobre la victoria de Pedro Vázquez dice que «representa el triunfo a la constancia de un piragüista de una generación de gran calidad que, por motivos en el programa olímpico, solo disfrutamos en mundiales y europeos».

## La mala suerte se ceba con el 4x400 y deja a Cañal sin opciones de final

### **ATLETISMO**

Lyles se corona en el Mundial con un triplete al estilo Bolt y Adrián Ben roza el bronce

A.I

Noah Lyles, como acostumbraba a hacer Usain Bolt en sus mejores días, terminó en el Mundial de atletismo que se disputa en Budapest ganando con su país el relevo 4x100 metros masculino y selló así ayer un triplete de títulos en Budapest-2023, tras haberse coronado en 100 y 200 metros. Lyles fue el último relevista de Estados Unidos, que con 37 segundos y 38 centésimas derrotó en el sprint final a Italia (plata, 37.62) y a Jamaica (37.76).

Lyles suma siete metales en Mundiales, de los cuales seis son de oro y uno de plata. Con el relevo 4x100 metros de Estados Unidos ya había sido campeón en Doha-2019 pero no había logrado el objetivo en Eugene en 2022, quedándose entonces con la plata. Nadie desde Bolt en Pelán-2015 conseguía ese doblete estelar de la velocidad masculina, los oros de 100 y 200 metros en la misma edición. A ello añade el título con el equipo estadounidense en el relevo 4x100 metros, para hacer ple-

Para los aficionados asturianos toda la atención estaba hoy con la presencia sobre el tartán de los dos representantes del Principado, casualmente, en la misma prueba, mientras Isabel Barreiro cumplió en el relevo 4x400, donde España terminó última, peor fue la experiencia de Iñaki Cañal. El equipo masculino sí tenía opciones de estar en la final. La semifinal era accesible. Sin embargo, en la entrega de la segunda posta, Bernat Erta tropezó con un atleta indio y le dejó sin opción alguna de terminar en los primeros puestos. A pesar de la reclamación, España se quedó sin opciones. Y eso a pesar de las buenas prestaciones que ofreció Iñaki Cañal, primer relevista del equipo español

Más cerca del éxito estuvo Adrián Ben. El atleta de Viveiro



Momento en el que Bernat Erta tropieza con el atleta indio y ve escaparse las opciones de España. EFE

rozó la medalla al acabar cuarto en el 800 tras un gran acelerón en la recta final, su habitual punto fuerte, que le permitió adelantar posiciones pero finalmente solo pudo quedarse a ocho centésimas de segundo del tercer clasificado, el británico Ben Pattison, en una carrera donde el oro fue para el canadiense Arop (1:44.24) y la plata para el keniano Wanyonyi. Para

Ben, de 25 años y campeón europeo bajo techo este año, era su segunda final en un Mundial tras la de Doha en 2019, donde fue sexto. También fue finalista de los 800 metros en los Juegos Olímpicos de Tokio en 2021, terminando entonces en la quinta posición. Nunca un atleta español masculino ha sido medallista mundial en los 800 metros. En mujeres sí hay un

precedente, el bronce logrado por Mayte Martínez en Osaka'2007.

En pértiga, el sueco Armand Duplantis revalidó su título de campeón del mundo (6,10), aunque sin poder batir una vez más su propio récord. En 5.000 mujeres, la keniana Faith Kipyegon repitió oro después de haberse llevado el título de los 1.500 metros el mar-